

いちばん  
づくり課え～農体験inしいたけ農園  
庄原ファンクラブ 体験イベント

原木へ菌打ちをする参加者



ピザづくり



シイタケの収穫

最初に宮野さんご夫婦が原木しいたけの栽培方法や、しいたけ農家になつたきっかけ、口和町での暮らしについて紹介。

その後、原木への菌打ちしました。

第1弾として、会員限定の農体験イベントを5月30日、口和町の「しいたけ農園 みやの」で開催し、広島市などから会員とその家族など11人が参加しました。

庄原ファンクラブは、会員同士や会員と地域の人々が交流し、本市の魅力を感じてもらうための交流イベントを実施しています。

本年度の交流イベント第1弾として、会員限定の農体験イベントを5月30日、口和町の「しいたけ農園 みやの」で開催し、広島市などから会員とその家族など11人が参加しました。

参加者は初めての作業に真剣に取り組みながらも「菌打ちが楽しくていつもやりたかった。また参加したい」と話しました。

庄原ファンクラブでは今後も会員限定のイベントを随時開催します。

ファンクラブへの入会は、次のQRコードを「確認ください。」

生涯  
学習課パラスポーツ「ポッチャ」を体験  
出前トーク「障害者スポーツを体験しよう!」

ポッチャを楽しむ参加者

最初に宮野さんご夫婦が原木しいたけの栽培方法や、しいたけ農家になつたきっかけ、口和町での暮らしについて紹介。

その後、原木への菌打ちしました。

庄原ファンクラブは、パラリンピックの正式種目にも選ばれているスポーツで、チームに分かれ、的となる白い球にそれぞれ6球ずつ色の付いたボールを投げ、いかに白い球に近づけるかを競うスポーツです。大きな動作が少ないため、誰でも楽しむことができ、子どもから大人まで人気があるスポーツです。

ボッチャは、パラリンピックの正式種目にも選ばれているスポーツを体験しよう!」を開催し、地域の皆さん18人が参加しました。

6月6日、西城町の入江集会所で出前トーク「障害者スポーツを体験しよう!」を開催し、地域の皆さん18人が参加しました。

当日は、6人ずつに分かれで試合が行われ、皆さんボールの行方に一喜一憂しながら、白熱したゲームを楽しんでいました。

参加者は、「あつという間に時間が過ぎた。楽しく運動ができてよかったです」と話しました。

国営備北丘陵公園北入口一帯を  
無料開放している社会実験事業を実施中!!

※繁忙期など無料とならない日もあります。詳しくはホームページ(<https://www.shobara-furari.jp/>)をご覧ください。

国営備北丘陵公園北入口エリア

**里山の駅 庄原・ふらり**

里山の駅庄原ふらりでは、夏マルシェとナイトシアターを開催します。開放的な空間の中で、食べて、飲んで、見て、体験して楽しみましょう! スタンプラリーも好評開催中。せひお立ち寄りください。



ホームページ

Instagram

**夏  
マルシェ**

とき 7/21(日)  
9:30~15:00

内容 (1)フード、ドリンク販売  
(2)手づくり雑貨販売  
(3)体験・ワークショップ

**夕涼み縁日 & ナイトシアター**

とき 8/11(日) 雨天中止  
16:00~19:15 (夕涼み縁日)  
19:20~21:00 (ナイトシアター)

内容 ナイトシアター:「FLY!/フライ!」の上映  
夕涼み縁日:ゲーム盛沢山の縁日コーナー、夏祭り気分を味わうフード販売  
料金:一人500円  
小学生以下無料、中学生以下は要保護者同伴

●問い合わせ／備北丘陵公園北エリア等活性化協議会（事務局：商工観光課観光振興係 ☎0824-73-1179）